



Pièces	4 Pièces
Superficie	128 m²
Référence	NIC-130
Prix	890 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez - centre : rare appartement 4p de 123m² dans un hotel particulier bourgeois en bas de cimiez, qui est classé aux monuments historiques. En très bon état, cet appartement situé au 1er étage sur 2, se compose d'une très belle entrée, d'un grand séjour de 31m², très lumineux grâce aux nombreuses ouvertures, d'une cuisine entièrement aménagée ouvrant sur une terrasse de 57m² au calme. La partie nuit offre une chambre en suite avec sa salle d'eau avec wc, deux autres chambres, une salle de bains et un wc indépendant. Toutes les pièces sont spacieuses et bénéficient de nombreux rangements. ...

Nice cimiez - center: rare 3 bedrooms apartment of 123m² in a bourgeois private mansion in bas de cimiez, which is classified as a historic monument. In very good condition, this apartment located on the 1st floor out of 2, consists of a very beautiful entrance, a large living room (31m²), very bright thanks to the numerous openings, a fully fitted kitchen opening onto a terrace of 57m². The sleeping area offers an en-suite bedroom with its bathroom with toilet, two other bedrooms, a bathroom and a separate toilet. All rooms are spacious and have plenty of storage space. The original parquet ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

